

QUESTION ÉCRITE P-4665/08  
posée par Manuel Medina Ortega (PSE)  
à la Commission

Objet: Accident survenu sur un avion MD-82 à l'aéroport de Madrid

Un avion de type MD-82 de la compagnie Spanair, qui ralliait Madrid aux îles Canaries, s'est écrasé à l'aéroport de Barajas le 20 août 2008 et ce terrible accident a fait plus de cent cinquante morts, suscitant une forte émotion, surtout aux Canaries, d'où étaient originaires une grande partie des victimes.

Les experts et les pilotes ont expliqué que ce modèle d'avion satisfaisait aux exigences techniques en vigueur mais qu'il était dépassé, et qu'au cours des dernières décennies, sept accidents s'étaient produits avec ce modèle.

Étant donné la fréquence élevée des accidents survenant avec ce modèle d'avion, la Commission peut-elle dire quelles mesures elle a prises ou pense prendre afin de veiller à la sécurité du MD-82?